



UNIVERSIDAD
DON BOSCO

LXXI Graduación

Junio 2025



Palabras de graduados UDB



**María Cristina
Nerio Argueta**
*Licenciatura en Idiomas
con Especialidad en
Turismo*

"...este día no solo representa el final de una de las etapas más significativas de nuestra vida, sino que también simboliza la persistencia, valentía y resiliencia que hemos tenido ante los múltiples desafíos que se nos presentaron a lo largo de este camino y de los cuales pudimos obtener la destreza necesaria para lograr lo que al inicio nos parecía imposible o incluso improbable".



**Carla María
Guirola Castro**
*Licenciatura en Idiomas
con Especialidad en la
Adquisición de Lenguas
Extranjeras*

"Hoy, con este logro en las manos y el corazón lleno de sueños, damos el primer paso hacia una nueva etapa: la de contribuir activamente a la sociedad como profesionales comprometidos, éticos y humanos. No solo llevamos un título, sino también la responsabilidad de poner al servicio de los demás todo lo aprendido, con humildad, con valentía y con la firme convicción de que cada acción puede ser instrumento de transformación".



**Wilber Alejandro
Reyes Álvarez**
Ingeniería en Automatización

"Que esta etapa sea el símbolo del compromiso que asumimos no solo como profesionales, sino también como personas responsables, empáticas y comprometidas con la sociedad. Seamos eternos estudiantes, dispuestos a descubrir, aprender y mejorar; no solo en lo profesional, sino también en lo humano. Que nunca se apague en nosotros la curiosidad por el mundo y el universo, ni la voluntad de crecer con cada experiencia".

**Luis Arturo
Figueroa Castro**
*Técnico en Ingeniería en
Computación*

“Han sido años de desafíos, pero también de descubrimientos. Años en los que no solo aprendimos contenidos académicos, sino también valores que permanecerán con nosotros: la perseverancia, la responsabilidad, la solidaridad, y, sobre todo, el espíritu de servicio que caracteriza a la Universidad Don Bosco. Nos formamos como profesionales, pero también como personas conscientes de nuestro rol en la sociedad”.



**Norma Geraldine
Hernández Menjívar**
*Técnico en Mantenimiento
Aeronáutico*

“En este día tan especial, elevamos primero nuestros agradecimientos a Dios, quien ha sido esfuerzo y guía constante. A Don Bosco, por enseñarnos que el conocimiento debe ir siempre acompañado del corazón. A nuestras familias, ese soporte incansable que nos animó incluso cuando nosotros dudábamos. A los docentes que no solo nos enseñaron teoría, sino también a confiar en lo que somos capaces de hacer. Y a toda la comunidad educativa de la Universidad Don Bosco, que nos acogió, formó y desafió”.



**Mariana IL
Cornejo Hwang**
Técnico en Diseño Gráfico

“Nos vamos con más que un título. Nos llevamos la certeza de que fuimos capaces. Y con esa certeza, miramos hacia el futuro. Un futuro que, aunque sabemos que no será fácil, enfrentamos ahora con una nueva identidad: la de profesionales comprometidos, listos para servir, para construir, para devolver a la sociedad lo que hemos recibido”.

Mensaje del rector



Dr. Mario Olmos, sdb
Rector UDB

¡Felicitaciones, queridos graduados! No solo por haber alcanzado una meta académica, sino por haber perseverado ante las dificultades, por haber sabido transformar cada obstáculo en una oportunidad, y por haber demostrado que el conocimiento, cuando se abraza con pasión y responsabilidad, tiene el poder de transformar vidas. En primer lugar, las de ustedes mismos, pero también las de todos aquellos que a lo largo de su vida y a través de su trabajo profesional entrarán en contacto con ustedes.

Este logro es también de sus padres, sus familiares y de aquellas personas que los han apoyado desde el primer día. Cada uno de ellos, en la medida en que los han acompañado, con su esfuerzo y dedicación, merece nuestro reconocimiento y agradecimiento. Por eso les digo a todos ellos: ¡También ustedes se gradúan con estos jóvenes, pues el triunfo que ellos ahora celebran es también el triunfo de ustedes!

La ceremonia de graduación, sin embargo, no sólo es un momento de celebración, sino también un espacio propicio para preguntarnos por el significado del título que ahora tienen en sus manos. Por ello, les invito a reflexionar juntos sobre el contexto que vivimos y en el que ustedes van ahora a insertarse como profesionales.

Vivimos tiempos complejos y desafiantes. La realidad profesional que van a enfrentar es muy distinta a la que conocimos hace apenas una década. Los grandes cambios que hoy caracterizan nuestro mundo, como la

transformación digital, la emergencia climática, la automatización de procesos y el avance vertiginoso de la inteligencia artificial, están rediseñando el mapa laboral del mundo entero.

Los modelos de trabajo tradicionales están dando paso a nuevas formas de empleo y de trabajo: flexibles, remotos, basados en resultados y potenciados por tecnologías cada vez más sofisticadas. Las profesiones cambian, surgen nuevas especialidades y lo que hoy es una ventaja competitiva, mañana puede volverse obsoleto.

Este es, sin duda, uno de los principales desafíos que enfrentarán como nuevos profesionales: mantenerse relevantes, adaptarse a nuevas situaciones, aprender continuamente, trabajar integradamente con otras personas. No se trata solo de mantenerse actualizados, sino de cultivar una actitud abierta y ágil ante el cambio, ante los nuevos retos, pero también ante las nuevas oportunidades.

En ese sentido, **la formación que han recibido en esta universidad** no es solamente un cúmulo de conocimientos, sino una manera de mirar el mundo, de enfrentar problemas, de construir soluciones y de aportar valor desde una perspectiva ética, crítica y transformadora. Han sido formados para pensar, para discernir, para argumentar, para crear, pues esto es lo que hoy el mundo más necesita.

En un mundo donde las máquinas pueden hacer cada vez más cosas, **¿qué los hará a ustedes diferentes?** Si la inteligencia artificial puede diagnosticar enfermedades con precisión, redactar informes jurídicos, hacer traducciones en tiempo real o analizar datos financieros a velocidades sobrehumanas, ¿qué lugar queda para un hombre o una mujer que se han formado profesionalmente?

La respuesta es clara: Queda todo el campo propio de su **humanidad**, pues aquello que los caracteriza como **seres humanos, como personas, es insustituible.**

Hoy no los despedimos. Hoy comenzamos a acompañarlos en su inserción en el mundo, con la plena confianza de que ustedes no solo serán buenos profesionales, sino que serán, como quería **Don Bosco**, nuestro fundador: **“Buenos cristianos y honrados ciudadanos”.**

Que Don Bosco, titular de esta Universidad y promotor de un sistema educativo que ha orientado la vida de miles de jóvenes alrededor del mundo, los acompañe en esta delicada y profunda misión a la cual están llamados como ciudadanos, como profesionales, pero sobre todo como auténticos seres humanos comprometidos con el bien de su prójimo.

Nuevamente mis mejores augurios para ustedes y sus familias. ¡Que el Señor los bendiga!

Universidad Don Bosco

Reconocida mundialmente por su calidad académica y excelencia institucional en el ranking QS

La Universidad Don Bosco obtuvo el segundo lugar a nivel nacional en **QS Latin American & Caribbean Rankings**, de las siete universidades salvadoreñas que forman parte de este ranking.

El QS es uno de los rankings más completos que destaca las mejores instituciones de todo el mundo; el cual reconoce la calidad académica y la excelencia institucional.

La medición para ingresar al QS Latin America Caribbean Rankings es realizada por la compañía británica especialista en educación: **Quacquarelli Symonds**, conocida por su rigurosidad y por evaluar diversas dimensiones de las instituciones de educación superior, como: reputación académica, reputación entre empleadores, red internacional de investigación, citas científicas por publicación, impacto web, publicaciones por académicos, percepción de académicos por estudiante y académicos con doctorados.

La UDB obtuvo un mayor puntaje en dos dimensiones: la **Reputación Académica** y la **Reputación entre Empleadores**, factores cruciales que reflejan la percepción que se tiene de la Universidad por parte de expertos.



Evento Networking para el empleo.

En la **Reputación Académica**, analiza la calidad de la enseñanza, la investigación, el impacto estratégico, la innovación educativa y el impacto que ha tenido en la educación



Credencial QS World University Rankings: Latin America & The Caribbean 2025 Awards.

y la sociedad en general. Este reconocimiento se traduce en la calidad de sus programas educativos, la innovación en su modelo pedagógico y el compromiso constante con la formación integral de sus estudiantes.

La **Reputación entre Empleadores**, mide la reputación de las instituciones y sus programas entre los empleadores. Al respecto, la UDB cuenta con programas para promover la vinculación con el mercado laboral a través de pasantías en empresas, espacios de formación e intermediación laboral con el programa de acompañamiento **Incorpórate**, el Programa de Orientación de carrera **POC** y programas de la **Dirección de Emprendimiento e Innovación** que permite la creación de startup para la atención de la micro y pequeña empresa del país.

Además, las empresas y las organizaciones empleadoras consideran este prestigio académico dentro de sus planes de contratación; valoran la calidad de los graduados UDB.

Con este ranking, **la Universidad Don Bosco se posiciona como un referente en el ámbito educativo de El Salvador y de la región**, logro que fortalece el sistema educativo del país, que abre nuevas oportunidades para los estudiantes que contribuyen al desarrollo sostenible de la sociedad.

La apuesta por la calidad institucional a partir de acreditaciones y certificaciones internacionales



Entrega de credenciales de acreditaciones ACAAI 2025.

Para la Universidad Don Bosco la **calidad es una filosofía de vida y de trabajo permanente**. Fiel a su misión, visión y compromiso educativo con las personas ha buscado desde sus inicios **adoptar una cultura de calidad**, que le permita cumplir con sus objetivos institucionales y responder a los desafíos que el contexto cambiante demanda.

Coherentes con estos principios, no sólo ha mantenido a lo largo de los años un compromiso institucional con la **mejora continua**, sino que ha buscado su validación externa a través de su participación en procesos de evaluación y acreditación nacionales e internacionales. Desde finales de la década de los noventa **la UDB ha sido pionera en la búsqueda de acreditaciones**.

En 2001 se convirtió en la **primera universidad que se presentó al proceso de acreditación institucional nacional** ante la Comisión de Acreditación de la Calidad de la Educación Superior (CdA), condición que hemos mantenido a través de las diversas re-acreditaciones en los años 2006, 2011, 2017 y 2022.

Este compromiso también nos ha llevado a ser pioneros en los procesos de acreditación y certificación de carreras, como la **acreditación del Técnico en Órtesis y Prótesis** en 1988, por la Sociedad Internacional de Ortesis y Prótesis (ISPO), y la **certificación del Técnico en Mantenimiento Aeronáutico con la Autoridad de Aviación Civil-AAC** de El Salvador en el año 2005.



Nos acreditamos con la Agencia Centroamericana de Acreditación de Programas de Arquitectura e Ingeniería (ACAAI) a partir del año 2009 convirtiéndonos en una de las primeras universidades de la región en recibir acreditaciones de ACAAI. Desde entonces se han acreditado 7 programas de la Facultad de Ingeniería:

Biomédica, Eléctrica, Telecomunicaciones y Redes, Industrial, Ciencias de la Computación, Automatización y Mecánica; y la Licenciatura en Diseño Gráfico de la Facultad de Ciencias y Humanidades.

En 2020, nos convertimos en la **primera Institución de Educación Superior salvadoreña en recibir la certificación internacional del diseño del Sistema Interno de Aseguramiento de Calidad de la Formación, SIAC-UDB**, basado en el Modelo AUDIT Centroamérica. Otorgada por el Consejo Centroamericano de Acreditación de la Educación Superior (CCA), y la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (ANECA), de España.

El compromiso de la Universidad Don Bosco seguirá siendo su apuesta por brindar una oferta de programas educativos innovadores y de calidad, que den soluciones a las exigencias de una sociedad demandante que tiene como principal visión la formación salesiana.



Formación integral

que prepara profesionales para una sociedad demandante

La Universidad Don Bosco implementa un modelo pedagógico bajo el enfoque por competencias, el cual promueve una formación integral en sus estudiantes donde los conocimientos se aplican directamente en contextos reales.

Este enfoque se apoya en las Tecnologías de la Información y la Comunicación para desarrollar metodologías y estrategias adecuadas para la formación presencial, semipresencial y virtual que imparte la UDB. Con ello se logra que sus estudiantes adquieran las competencias necesarias para el entorno laboral desde sus primeros años de formación.

Desde las diversas cátedras los estudiantes desarrollan proyectos interdisciplinarios, prácticas en laboratorios especializados y experiencias formativas que reflejan los retos del mundo laboral. Este modelo permite que los estudiantes desarrollen habilidades técnicas, cognitivas y socioemocionales clave: pensamiento crítico, trabajo en equipo, comunicación efectiva, liderazgo y adaptabilidad.



Alumnas de Aeronáutica e Ingeniería Industrial en el programa "Women in the Sky" desarrollado en México.



Segundo lugar a nivel mundial en la Huawei ICT Competition 2024-2025.

De esta manera la formación que brinda la UDB permite que sus estudiantes obtengan premios nacionales e internacionales, participen en conferencias especializadas fuera de El Salvador gracias a sus proyectos de investigación, muchos de ellos reconocidos por organismos externos.



Capítulo Estudiantil IEEE-UDB, EMBS reconocido como mejor capítulo estudiantil de la región de América Latina.

Entre algunos casos de éxito destacan: **estudiantes de Ingeniería en Ciencias de la Computación obtuvieron el segundo lugar a nivel mundial** en la Huawei ICT Competition 2024-2025, desarrollada en China en la categoría Innovación; el **Capítulo Estudiantil IEEE-UDB, EMBS (Engineering in Medicine and Biology Society)**, es reconocido como mejor capítulo estudiantil de la región de América Latina; alumnas de Aeronáutica e Ingeniería Industrial fueron aceptadas en el programa "Women in the Sky" desarrollado en México; alumnos de ingeniería desarrollaron un robot de limpieza de paneles solares para compañía regional de comercialización de energía; así graduados que destacan en otros países con artículos y proyectos científicos.



La UDB renueva sus espacios para una mejor experiencia estudiantil



Render Nuevo Edificio Campus Antigua Cuscatlán

Un espacio que promueve el aprendizaje y la interacción entre estudiantes y docentes; albergará 10 modernas aulas de clases, áreas de terrazas, zona de cafeterías, un anfiteatro, salas de reuniones y trabajo grupal, además de un rooftop.



Laboratorios del Instituto de Investigación e Innovación en Electrónica son remodelados, Campus Soyapango

Espacios que integran investigación, diseño, despliegue y soporte de tecnologías electrónicas y áreas afines. Con facilidad de actualización, flexibilidad, operación remota y capacidad para atender múltiples disciplinas.

Patios de Experimentación y Prototipado, Campus Soyapango

Laboratorios para la formación técnica y especializada de los estudiantes de la Licenciatura en Diseño Industrial y de Productos. El espacio integra los patios de experimentación con cerámicas, madera y fabricación digital.



Espacios remodelados del Edificio 2, Campus Soyapango

Donde se encuentran los Laboratorios de Comunicación y Diseño, equipados con tecnología de vanguardia para la producción de materiales audiovisuales en múltiples formatos. Ahí se albergan las oficinas de la Vicerrectoría de Ciencia y Tecnología y la Dirección de Servicios y Proyectos, consolidando un espacio dedicado a la innovación, la creatividad y la excelencia académica.



Edificio Anexo de la Facultad de Ciencias de la Rehabilitación, Campus Soyapango

Alberga un Centro de Investigación Aplicada, un laboratorio de podología y otro de prácticas especializadas. Con esta construcción la UDB marcó un hito al convertirse en la primera universidad en El Salvador con un edificio construido bajo parámetros LEED (Leadership in Energy & Environmental Design).



Salón de Artes Musicales, Campus Soyapango

Un espacio moderno y renovado dedicado al fomento y promoción del talento musical de los estudiantes y toda la Comunidad Universitaria de la UDB.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA FACULTAD DE CIENCIAS Y HUMANIDADES.

EN LA ESPECIALIDAD DE DOCTORADO EN TEOLOGÍA.



FILA 1: Melvin Aristides Otero Rodríguez, David Jacob Romero García. AUSENTE: Julio Rafael Gutiérrez.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA FACULTAD DE CIENCIAS Y HUMANIDADES.

EN LA ESPECIALIDAD DE MAESTRÍA EN GESTIÓN DEL CURRÍCULO, DIDÁCTICA Y EVALUACIÓN POR COMPETENCIAS.



FILA 1: Willian Alexander Huiza Jiménez, José Ismael Fuentes García, Vicente Rafael Hernández Melara, Saúl Ismael De Paz Ascencio. FILA 2: Marcela Elizabeth Calderón Villeda, Jennyfer Carolina Tejada Rodríguez, Arline de Lourdes Zapata Alvarez. FILA 3: Lucía Fátima López de García, Ruth Elena Cornejo de Cornejo, Méliida Gregori Moreira, María Isabel Estrada Flamenco. AUSENTES: Joselyn Claribel Jiménez García, Armida Eugenia Umaña de Cañenguez

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA FACULTAD DE CIENCIAS Y HUMANIDADES.

EN LAS ESPECIALIDADES DE MAestrÍA EN LA ENSEÑANZA DE LENGUAS EXTRANJERAS Y MAestrÍA EN EDUCACIÓN.



FILA 1: César Roberto Menjívar Gutiérrez, Maestría en Educación; Rony David Ramos Hernández, Alfredo Giovanni Abrego Rivera, Roberto Miguel Hernández Paz, Maestría en la Enseñanza de Lenguas Extranjeras. **FILA 2:** Ivonne Alexandra Morales de Torres, Ingrid Raquel Rivera Vásquez, Gilma Yanira Varela de López, Maestría en la Enseñanza de Lenguas Extranjeras. **FILA 3:** Delmy Rosibel García de Ticas, Edith del Pilar Magaña de Peña, Noemy Natalia Gálvez Orantes, Merlyn Bersabé Rivas de De la O, Maestría en la Enseñanza de Lenguas Extranjeras.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA.

EN LAS ESPECIALIDADES DE MAestrÍA EN GERENCIA DE MANTENIMIENTO INDUSTRIAL, MAestrÍA EN GESTIÓN DE LA CALIDAD, MAestrÍA EN GESTIÓN DE ENERGÍAS RENOVABLES, MAestrÍA EN GESTIÓN ENERGÉTICA Y DISEÑO AMBIENTAL Y MAestrÍA EN SEGURIDAD Y GESTIÓN DE RIESGOS INFORMÁTICOS.



FILA 1: Javier Alfredo González Castillo, Maestría en Gestión de Energías Renovables; Luis Jared Aparicio Linares, Pablo Josué Henríquez Quintanilla, Maestría en Gestión Energética y Diseño Ambiental; Roberto Antonio Arévalo Mártir, Maestría en Gerencia de Mantenimiento Industrial. **FILA 2:** Jorge Adonay Vásquez Magaña, Maestría en Gestión Energética y Diseño Ambiental; Rocio Carolina Centeno Guillén, Maestría en Gestión de la Calidad; Mario Alberto Martínez Calvío, Maestría en Seguridad y Gestión de Riesgos Informáticos. **FILA 3:** José Rodrigo Guardado Reyes, Maestría en Gestión de Energías Renovables; Mauricio Armando Roldán Mena, Maestría en Gerencia de Mantenimiento Industrial; Andres Alejandro Escobar Alvarez, Maestría en Gestión de la Calidad; Javier Antonio Castillo Hernández, Maestría en Gestión Energética y Diseño Ambiental. **AUSENTES:** Rodrigo Ernesto Baiza Centeno, Saúl Alejandro Ramos Cortez, Maestría en Gerencia de Mantenimiento Industrial; Jacquelinne Lisseth Díaz Hernández, Maestría en Gestión de la Calidad; Carlos Alberto Rodríguez Hernández, Maestría en Gestión de Energías Renovables; René Iván Ariza Rodríguez, Saúl Alejandro Membreño Vela, Maestría en Gestión Energética y Diseño Ambiental; Hugo Alfredo Márquez Amaya, Maestría en Seguridad y Gestión de Riesgos Informáticos.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA DIRECCIÓN DE EDUCACIÓN A DISTANCIA.

EN LAS ESPECIALIDADES DE MAestrÍA EN ARQUITECTURA DE SOFTWARE Y MAestrÍA EN POLÍTICAS PARA LA PREVENCIÓN DE LA VIOLENCIA JUVENIL EN CULTURA DE PAZ.



FILA 1: Roberto Antonio De la Cruz Lemus, Felipe Benjamín Acosta Coto, Josué Javier Martínez Palacios, Guillermo Alberto González Bonilla, Carlos Rafael Henríquez Romero, Maestría en Arquitectura de Software. **FILA 2:** Patricia Guadalupe Morales Hernández, Maestría en Políticas para la Prevención de la Violencia Juvenil en Cultura de Paz; Willian Roberto García Hernández, Kevin Alexander Arévalo Rivera, Juan Carlos Erroa Molina, Luis Enrique González Castro, Maestría en Arquitectura de Software; Patricia Rebeca Arévalo Chica, Maestría en Políticas para la Prevención de la Violencia Juvenil en Cultura de Paz. **FILA 3:** Ricardo Ernesto Alvarado Martínez, José Luis Méndez Menjívar, Douglas Daniel Herrera Magaña, Douglas Ernesto García Fuentes, Christopher Thomas Valdebrán Cruz, Maestría en Arquitectura de Software. **AUSENTE:** Jonathan Alfonso Alvarado Chinchilla, Maestría en Arquitectura de Software.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA.

EN LAS ESPECIALIDADES DE INGENIERÍA ELÉCTRICA, INGENIERÍA BIOMÉDICA, INGENIERÍA INDUSTRIAL E INGENIERÍA EN TELECOMUNICACIONES.



FILA 1: Fabricio Manuel Machuca Sánchez, Ing. Industrial; Daniel Alexander Sigüenza Castillo, Ing. Biomédica; Fernando José Colato Martínez, Roberto Carlos González Castillo, Ing. Eléctrica. **FILA 2:** Yancy Alexandra Mártir de Martínez, Juan Francisco Parker Sorto, Ing. Industrial; Matías Eduardo Villatoro Alvarado, Nelson Arturo Menjívar Escobar, Ing. Biomédica; Marcela Estefanía Salinas Ayala, Ing. Industrial. **FILA 3:** Carlos Josué Ramírez Angel, Ing. en Telecomunicaciones; Rocio Yasmin Sánchez Zavaleta, Ing. Biomédica; Hernán Elisandro Artiga Delgado, Saúl Estuardo Armas Dávila, Guadalupe Alejandra Avelar Campos, Ing. Industrial; Bryan Enrique Sánchez Menjívar, Ing. en Telecomunicaciones. **AUSENTE:** William Harold Flores Quintanilla, Ing. Biomédica.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA.

EN LAS ESPECIALIDADES DE INGENIERÍA ELECTRÓNICA, INGENIERÍA MECATRÓNICA
E INGENIERÍA EN ELECTRÓNICA Y AUTOMATIZACIÓN.



FILA 1: Álvaro José Bonilla Márquez, Carlos Roberto González Martínez, Ing. Mecatrónica; Josué Ernesto Urías Colorado, Ing. Electrónica. **FILA 2:** José Roberto Cruz González, Karina Alejandra García Colindres, Fiorela Nohemy García Lemus, Kenny Josueth Centeno Apolinario, Ing. Mecatrónica. **FILA 3:** Bryan Alexis Vásquez Pineda, Diego Fernando Zelaya Lemus, Ing. Mecatrónica; Héctor Alejandro Castaneda Jiménez, Ing. en Electrónica y Automatización; Omar André Guzmán Flores, Miguel Ángel Gamero Borjas, Ing. Mecatrónica. **AUSENTES:** Fernando José Colochó Sanabria, Carlos Aníbal Monge Barahona, Freddy Alexander Treminio Valle, Ing. Mecatrónica.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA FACULTAD DE AERONÁUTICA.

EN LA ESPECIALIDAD DE INGENIERÍA EN AERONÁUTICA.



FILA 1: Miguel Francisco Díaz Paniagua, Josué Caleb Hernández Hernández, Roberto Ernesto Marín Urquilla, Job Esaú Ventura Paz, Christopher Anthony Cuéllar Gavidia, Billy Alexis Martínez Reyes. **FILA 2:** Fernando Ariel Figueroa Batres, Rodrigo André Gutiérrez López, Diego Enrique Quintanilla López, José Raúl Vásquez Moreno, Samuel David Ayala Panameño. **FILA 3:** Marlyn Daniela González Nóchez, Carlos Enmanuel León León, Josué David Henríquez Ramírez, Andrea Marie Montoya Arévalo. **FILA 4:** José Ronaldo Urbina Benítez, Julio Andrés Renderos Ponce, Alexandra Michelle Velarde Gálvez, José Roberto González Méndez, Isai Enrique Arias Molina. **AUSENTE:** Noé Balmora Leiva Rodríguez.

**GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA
EN LAS ESPECIALIDADES DE INGENIERÍA EN CIENCIAS DE LA COMPUTACIÓN E INGENIERÍA EN AUTOMATIZACIÓN.**



FILA 1: José Alfredo Aguilar Lara, Alexis Josué Cornejo Hernández, David Alejandro Bonilla Avilés, Kevin Alejandro Romero Quijano, Roberto Carlos Vásquez Abarca, Ing. en Ciencias de la Computación. **FILA 2:** Marvin Wilfredo Tobar Beltrán, Bryan Walberto Garay Alvarado, Oscar René Osorio López, Wilfredo José Acosta Beltrán, Leonardo Elenilson López Cañas, Rodrigo Enrique Flores Velásquez, Ing. en Ciencias de la Computación. **FILA 3:** Wilber Alejandro Reyes Álvarez, Ing. en Automatización; José Roberto Cruz González, Ing. en Ciencias de la Computación; Diana Carolina Vásquez Mendoza, Ing. en Automatización; Josafat Norberto Zavaleta Gallegos, Ing. en Ciencias de la Computación; Luis Eduardo Hernández González, Ing. en Automatización.

**GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA DIRECCIÓN DE EDUCACIÓN A DISTANCIA.
EN LAS ESPECIALIDADES DE INGENIERÍA EN CIENCIAS DE LA COMPUTACIÓN, INGENIERÍA INDUSTRIAL Y
LICENCIATURA EN ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS.**



FILA 1: Andrea Gimel Marroquín Sandoval, Lic. en Administración de Empresas; Dennis Iván Rivas Figueroa, Ing. en Ciencias de la Computación; Ruth Noemy Posada Melgar, Lic. en Administración de Empresas. **FILA 2:** Ángel José Najarro Muñoz, Lic. en Administración de Empresas; Juan Pablo Flores Santos, Ing. en Ciencias de la Computación. **FILA 3:** Kelyn Yasmín Chachagua Herrera, Lic. en Administración de Empresas; José Luis Bardales Paniagua, Ing. en Ciencias de la Computación; Nathalia Beatríz López Osorio, Ing. Industrial.

**GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS.
EN LA ESPECIALIDAD DE LICENCIATURA EN ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS.**



FILA 1: Daysi Odalys Portillo Segura, Ana Beatriz Salamanca Rodríguez, Helen Gabriela Madrid Patzan. **FILA 2:** Ángel Adonis Pérez Juárez, Gustavo Alfredo Lara Puente, Sergio Alexander Guardado Cruz, Walter Ernesto Flores Paz. **FILA 3:** Jessica Beatriz Marroquín Ponce, Diana Lourdes Marroquín Sandoval, Diana Estefany Navas Guadrón.

**GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS.
EN LA ESPECIALIDAD DE LICENCIATURA EN MERCADOTECNIA.**



FILA 1: Leticia Marilú Ortega Gómez, Diana Lizbeth Chávez de Martínez, Andrea Lucía Leano Ramírez, Mariela Abigail Carbajal de Quevedo. **FILA 2:** Mario Alexis Medrano Martínez, Kevin Arnoldo Castro Aparicio, Geovanni Alexander Erazo Moreira, Diego Fernando Cárdenas Cócar, Irvin Feliciano Coto López. **FILA 3:** Kimberly Katherine Merlos Anaya, Erika Nallely Murcia Orellana, Diego Antonio López Girón, Christopher Alexander Batres Díaz, Alexandra Estefany Morales Berríos, Gloria Estela Ramírez González. **AUSENTE:** Silvia Ivette Ramírez Pérez.

**GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA FACULTAD DE CIENCIAS Y HUMANIDADES.
EN LAS ESPECIALIDADES DE LICENCIATURA EN CIENCIAS DE LA COMUNICACIÓN, LICENCIATURA EN DISEÑO GRÁFICO,
LICENCIATURA EN DISEÑO INDUSTRIAL Y DE PRODUCTOS Y LICENCIATURA EN IDIOMAS CON
ESPECIALIDAD EN LA ENSEÑANZA DEL INGLÉS.**



FILA 1: Marck Brandon Pineda Bonilla, Lic. en Diseño Gráfico; Carlos Roberto Chacón Soriano, Lic. en Diseño Industrial y de Productos; Miguel Enrique Menjívar Posada, Lic. en Ciencias de la Comunicación; Diego Josué Hernández Pérez, Lic. en Diseño Gráfico; José Luis Vásquez Cruz, Lic. en Ciencias de la Comunicación. **FILA 2:** Marjorie Nayeli Molina Guevara, Lic. en Diseño Gráfico; Damaris Raquel García Escobar, Lic. en Idiomas con Especialidad en la Enseñanza del Inglés; Kathleen Michelle Hernández Rodríguez, Lic. en Ciencias de la Comunicación; Alejandra Saraí Castaneda Centeno, Lic. en Diseño Gráfico. **FILA 3:** Karla Sophia Santamaría Mojica, Lic. en Diseño Industrial y de Productos; Karen Sabrina Escobar Henríquez, Reyna Yamileth Esperanza León, Gabriela Elizabeth Marroquín Repreza, Lic. en Ciencias de la Comunicación; Fátima Gabriela Martínez Sánchez, Lic. en Diseño Gráfico. **FILA 4:** Sofía Michelle Herrera Mejía, Lic. en Ciencias de la Comunicación; Luna Dayanara Alfaro Lemus, Lic. en Diseño Gráfico; Jorge Rafael García Cordero, Lic. en Diseño Industrial y de Productos; Yoel Manahem Mejía Ayala, Lic. en Ciencias de la Comunicación; Valeria Beatriz Bolaños Alvarenga, Lic. en Diseño Gráfico; Alejandra María López Campos, Lic. en Idiomas con Especialidad en la Enseñanza del Inglés.

**GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA FACULTAD DE CIENCIAS Y HUMANIDADES.
EN LA ESPECIALIDAD DE LICENCIATURA EN IDIOMAS CON ESPECIALIDAD EN LA ADQUISICIÓN DE LENGUAS EXTRANJERAS.**



FILA 1: Jonathan Ricardo González Posada, Juan José Ardón Rivas, Andrea Jasmín Carranza Hidalgo, Kevin Adán García Rodríguez, Jorge Alberto Pastrán Marroquín. **FILA 2:** Fátima Yasmín Navas González, Karla Rachel Espinoza Cáceres, Kimberly Michelle Blanco Pacheco, Milena Guadalupe Cortez Salazar, Zaira Esmeralda González Escobar, Mónica Gabriela Carpio Deras. **FILA 3:** Nicole Emperatriz Escalante Rivera, Laura Sofía Arteaga Preza, Jessica Beatríz Miranda Henríquez, Marilyn Ester Choto Contreras, Carla María Guirola Castro.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA FACULTAD DE CIENCIAS Y HUMANIDADES.

EN LA ESPECIALIDAD DE LICENCIATURA EN IDIOMAS CON ESPECIALIDAD EN LA ADQUISICIÓN DE LENGUAS EXTRANJERAS.



FILA 1: Emerson Daniel Pérez Valverde, Kenneth Anderson Rodríguez Cáliz, Gabriela Gissel Segura Alfaro, Josué Moisés Urbina Colindres, Giovanni Alexander Robles Fuentes. **FILA 2:** Bessy Caroline Romero Córdova, Andrea Melissa Muñoz Chávez, Kennya de los Angeles Batres Sermeño, Noemy Isabel Acosta Peña, Alejandra Elizabeth Rodríguez Argueta, Natalia Eunice Aquino Alvarez. **FILA 3:** Meylin Carolina Barrera Flores, Alan Anderson Bonilla Alvarado, Ligia Lisbeth Arias Abarca, Rodolfo Alexander Avalos Sorto, Danery Nohemy Miranda Oliva.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA FACULTAD DE CIENCIAS Y HUMANIDADES.

EN LA ESPECIALIDAD DE LICENCIATURA EN IDIOMAS CON ESPECIALIDAD EN LA ADQUISICIÓN DE LENGUAS EXTRANJERAS.



FILA 1: Karla Raquel Durán Hernández, Karina Andrea Peña Mojica, Helen Jeannette Siliézar Quintanilla, Gabriela Abigail Sánchez Suarez, Rebeca Castillo González. **FILA 2:** Marlon Francisco Guzmán Mejía, Julio Isaí Rodríguez Rivas, Francisco Edgardo Duarte Mancía, Kevin Adalberto Perez Alvarado. **FILA 3:** Fátima Guadalupe Granados Chiquillo, Alejandra Elizabeth Urrutia Ponce, Paula Nicole Rosales Campos, Odalis Abigail García Hernández, Mónica Daniela Ramírez Panameño. **FILA 4:** Douglas Eduardo Rivas Echeverría, Andrés Ernesto González Rodríguez, Oscar Alejandro Leiva Alvarado, Alfredo Josué Saenz Pérez. **AUSENTE:** Melania Beatriz Palacios Hernández.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA FACULTAD DE CIENCIAS Y HUMANIDADES.

EN LA ESPECIALIDAD DE LICENCIATURA EN IDIOMAS CON ESPECIALIDAD EN TURISMO.



FILA 1: Jeanette Alicia Donis Corpeño, Génesis Fernanda Díaz Morales, Rocío Jimena Hernández Rosales, Dayana Jeannette Hernández Rodríguez, Andrea Lisseth Hernández Guardado. **FILA 2:** Jenny Carolina Escobar Berdugo, Thaily Esther García Vásquez, Karla Guadalupe Martínez Iraheta, Andrea María Vásquez Pérez, Madeline Milena Calderón Hernández, Karla Lissette Ramos Martínez. **FILA 3:** Alexandra Margarita Bonilla Mejía, Jessica Abigail Granadino Munguía, Daniela Yaneth Cordero León, María Cristina Nerio Argueta, Sara Michelle Hernández González. **FILA 4:** Jessica Esmeralda López Montalvo, Jessica Michelle Salazar Consuegra, Carlos Gabriel Hernández Torres, Jonathan Jafeth Márquez Cubías, Kattia Carolina Guillén Monterrosa, América Beatriz Llord Guardado.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA FACULTAD DE CIENCIAS Y HUMANIDADES

EN LA ESPECIALIDAD DE LICENCIATURA EN IDIOMAS CON ESPECIALIDAD EN TURISMO.



FILA 1: Josué Daniel Villacres Méndez, Kevin Reynaldo Membreño Aguilar, José Alejandro Alas Erazo, Vladimir Alexander Martínez Deleón, Bryan Ezequiel Ramírez Reyes. **FILA 2:** Diana Jasmin Pacheco Pinto, Katherine Vanessa Bonilla Vásquez, Julia Alejandra Escobar López, Gabriela Alejandra Zamora de Ayala, Gabriela Guadalupe Escamilla Artiga, Deily Lissette Barrera Serrano. **FILA 3:** Rosa Yahaira Peña González, Sara Geraldina Méndez Barrera, Verónica Beatriz Alvarenga Serrano, Alisson Fabiola Marroquín Morales, Lucía Paola Villalta Ferrer. **FILA 4:** Jency Gabriela Ayala Torres, Pricila Raquel Aguilar Eguizabal, María José Cisneros Alas, Andrea Sarai Palacios Acevedo, Andrea Abigail Nolasco Flores, Steffany Sarai Navarro Oliva. **AUSENTE:** Marcela Alejandra Rodríguez Sibrián.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA FACULTAD DE CIENCIAS Y HUMANIDADES.

EN LA ESPECIALIDAD DE LICENCIATURA EN IDIOMAS CON ESPECIALIDAD EN TURISMO.



FILA 1: Silvia Jazmín González Mejía, Jordana Marbely López Guerra, Adriana Noemy Gutiérrez Fuentes, Brenda Alexandra Huezo Castillo, Jeniffer Gabriela Hernández Elías. **FILA 2:** Keyla Margarita Hernández Quijano, Elisa Sarai García Vivas, Gabriela Liseth Gómez Ramos, Silvia Andrea Huezo Colato, Katherine Abigail Fuentes Cabrera, Debbie Esmeralda Hernández Villanueva. **FILA 3:** Fanny Nahomy Hernández Henríquez, Cecilia Alejandra Flores Marroquín, Iris Alejandra Guzmán Muñoz, Denisses Regina García Calderón, Andrea Guadalupe Landaverde Rivera. **FILA 4:** Katherine Gabriela López Flores, Carolyn Michelle García Meléndez, Katherine Elizabeth García Martínez, Rosmery Fabiola Gómez Reyes, Karen Lourdes García Pérez, Doris Steffany Figueroa Mejía.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA FACULTAD DE CIENCIAS Y HUMANIDADES.

EN LA ESPECIALIDAD DE LICENCIATURA EN IDIOMAS CON ESPECIALIDAD EN TURISMO.



FILA 1: Mileny Madaí Maradiaga Meléndez, Fernando Isai Melgar López, Bryan Alexis Mejía Reyes, John Paul Orellana Guardado, Evelyn Jazmín Marroquín Vásquez. **FILA 2:** Nancy Araceli Pérez Mendoza, Sandra Beatriz Pérez Guadrón, Hazel Rossmery Reyes de Sánchez, Josselyn Liseth Merino Cornejo. **FILA 3:** Yancy Elizabeth Sosa Flores, Sonia Elizabeth Molina Montes, Wendy Liseth Martínez Argueta, Sayra Zuleyma Mármol Castillo, Pamela Julissa Portillo Sánchez. **FILA 4:** Gisela Margarita Rodas Torres, Gabriela Alejandra Ruíz Alfonso, Andrea Sofía Velásquez Lemus, Gabriela Isele Miranda Pérez, Daniela Alejandra Rodríguez Reyes, Eunice Sarai Zelaya Cardoza. **AUSENTE:** Brenda Azucena Martínez Cortez.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA REHABILITACIÓN.

EN LAS ESPECIALIDADES DE TÉCNICO EN ORTESIS Y PRÓTESIS Y LICENCIATURA EN ORTESIS Y PRÓTESIS.



FILA 1: Luis Eduardo Maravilla Cañas, Erick Orlando Hernández Castillo, José Luis Molina Ayala, Téc. en Ortesis y Prótesis. **FILA 2:** Claudia Daniela Urrutia Romero, Jeniffer Betzabe Corado Cornejo, Johanna Marisela Martínez Córdova, Alicia Nathaly Ramírez Hernández, Téc. en Ortesis y Prótesis. **FILA 3:** Karla Sofía Escobar Murcia, María José Vásquez Lemus, Claudia Vanessa Ochoa Aguilar, Téc. en Ortesis y Prótesis. **AUSENTE:** Silvia Noemy Martínez Sánchez, Lic. en Ortesis y Prótesis.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA.

EN LAS ESPECIALIDADES DE TÉCNICO EN INGENIERÍA ELECTRÓNICA Y TÉCNICO EN CONTROL DE LA CALIDAD.



FILA 1: Eliezer Enmanuel Hernández Lara, Ronald Alexis Escalante García, Jefferson Alberto Mina Hernández, Josué Natanael Escobar Ventura, Téc. en Ingeniería Electrónica. **FILA 2:** Edward Adalberto Ardón Escalante, Yolanda Beatriz Peñate Vásquez, Edgard Osmán Romero Alas, Téc. en Ingeniería Electrónica. **FILA 3:** Dennis Ariel Saso Villalta, Dennis Alexander Grande Escobar, Jonathan Alexis Martínez Rodríguez, Téc. en Ingeniería Electrónica; Dennis Alejandro Jiménez Mejía, Téc. en Control de la Calidad. **AUSENTES:** Carlos Arturo Angulo Moreno, César Giovanni López Ortiz, Pedro Ángel Rivera Hernández, Téc. en Ingeniería Electrónica.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA DIRECCIÓN DE EDUCACIÓN A DISTANCIA.

EN LA ESPECIALIDAD DE TÉCNICO EN CONTROL DE LA CALIDAD Y TÉCNICO EN INGENIERÍA EN COMPUTACIÓN.



FILA 1: Jabes Alfredo Flores Reyes, Diego Alfredo Candray Quintanilla, Noel de Jesús Navas Minero, Mauricio Enrique Córdova Meléndez, Téc. en Ingeniería en Computación. **FILA 2:** Astrid Daniella Flores González, Virginia Abigail Martínez Sánchez, Verónica Lisseth Alvarado Abarca, Téc. en Control de la Calidad. **FILA 3:** Camilo Edén Santos Leal, Carlos Javier Sánchez Rodríguez, David Enmanuel Figueroa Durán, Edgar Arnoldo Hernández, Rene Ivan Ortiz Cisneros, Téc. en Ingeniería en Computación. **AUSENTES:** Carlos René Arévalo Cáceres, Edgar Adolfo Campos Cordero, Téc. en Ingeniería en Computación.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA.

EN LA ESPECIALIDAD DE TÉCNICO EN INGENIERÍA EN COMPUTACIÓN.



FILA 1: Ingrid Azucena Guyedes Reyes, Eduardo Andrés Cortéz Ramírez, Diana Jasmin García Fabián, William Emmanuel Mazariego Orellana, Carla María Alonso Bautista. **FILA 2:** Luis Enrique Cartagena Morales, José Rolando Álvarez Mejía, Nelson Daniel Vásquez Vásquez, Jeffrey Enrique Hernández Franco, Diego Fernando Betancourt Franco, Luis Arturo Figueroa Castro. **FILA 3:** Christian Adonay Huevo Mena, Xander Israel Martínez Hernández, Martín Eduardo Carbajal Torres, Alexis Benjamín Cisneros Luciano, Oscar Mateo Elías López. **FILA 4:** Elvis Wilfredo Romero Juárez, Carlos Adalberto Campos Hernández, Jefferson Alexis Castro Castro, Cristian Ricardo González González, Brandon Alexis Cerritos Flamenco, Javier Enrique Mejía Flores. **AUSENTES:** Víctor Rafael Cornejo García, Julián Benjamín Moreno Castillo, Carlos Ernesto Contreras Bonilla.

**GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA
EN LA ESPECIALIDAD DE TÉCNICO EN INGENIERÍA EN COMPUTACIÓN.**



FILA 1: Marjorie Priscilla García López, Vanessa Steffany Meléndez Alvarado, Josseline Jeannette Llanes García, Alison Valeria González González, Patricia Cleotilde Martínez Aguilar. **FILA 2:** Denis Adonay Mendoza López, Josué Edgardo Hernández Orantes, Marvin Salvador González Zetino, Brandon Mauricio Figueroa De la Rosa, Fernando David Juárez Dimas, Daniel Enrique Funes Hernández. **FILA 3:** Luis Alberto Lino Mejía, Marvin Josué Martínez Burgos, Carlos Leandro García Mena, Edson Alexander Cubias Ponce, Diego Enrique Mendoza Coreas. **FILA 4:** Tanya Gabriela González Ramírez, Diego Emanuel Martínez Castro, Ludwin Enrique Martínez Alfaro, Erick Darío Martínez Beltrán, José Javier Echeverría Vásquez, Katherine Gissell García Sánchez. **AUSENTE:** Edgar Fernando López Zavaleta.

**GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA.
EN LA ESPECIALIDAD DE TÉCNICO EN INGENIERÍA EN COMPUTACIÓN.**



FILA 1: Jonathan Alirio Pérez Barahona, Joaquín Alexander Hernández Acosta, Elmer Rolando Rivas Citalá, Raúl Adalberto Mulato Vásquez, Rodrigo Raúl Rodríguez Gómez. **FILA 2:** Daniel Alexander Portillo Rodríguez, Ricardo José Ochoa Ramos, Julio Francisco Villanueva Bonilla, Rodrigo Isaac Vásquez Vásquez, Bryan Josué Sánchez Guzmán, Jason Vladimir Molina Arévalo. **FILA 3:** Edwin Alexander Sánchez Ventura, Carlos Francisco Peña Herrera, José Daniel Molina Rivera, Francisco Balmore Mendoza Soriano, Henry Antonio Zamora Hernández. **FILA 4:** Angie Michelle Valencia Ramos, Josué Alejandro Rodríguez Murcia, Christian Daniel Valladares Quintanilla, Gerardo Antonio Orellana Celis, David Alejandro Menjívar Batres, Dania Gorety Tejada Campos.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA.
EN LA ESPECIALIDAD DE TÉCNICO EN INGENIERÍA BIOMÉDICA.



FILA 1: Kelvin Samuel Rosa Hernández, Roberto Enrique Chicas Sandoval, Erick Adilio Zelaya Escobar, Gabriel Ernesto Martínez Santos, Rodrigo José Lara Menjívar, Eduardo Alexander Delgado López. **FILA 2:** Jonathan Alexander Mejía Morales, Nathalie Jazmín Rosales Ramos, Kriscia Guiselle Pineda García, Ingrid Dayanna Rivas Avila, Néstor Alonso González Flores. **FILA 3:** Fátima Gabriela Alfaro Chicas, Fernanda Abigail Cartagena Rodríguez, Diana Gabriela Meléndez Martínez, Estefany Elizabeth Alfaro Martí, Liliana Magdalena Martínez Cañénguez, Rosa Paola Someta Argueta.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA.
EN LA ESPECIALIDAD DE TÉCNICO EN INGENIERÍA ELÉCTRICA.



FILA 1: Carlos Josué Avilés Cestoni, Ulises Gehovany Ramos Flores, Luis Ezequiel Aguilar García, Benjamín Antonio Meléndez Fuentes. **FILA 2:** Ronaldo Derich Monge Hernández, César Alejandro Calderón Zelaya, Héctor Enrique Reyes Castillo, Josías Ismael Peraza Vásquez, Bryan Ezequiel Alvarenga Rodríguez. **FILA 3:** José Ricardo Arriola Mejía, José Moisés Castillo González, Lázaro Javier Rivas Hernández, José Hernán Román Ramos. **AUSENTE:** Cristian Edgardo Ramos Benítez.

**GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA.
EN LA ESPECIALIDAD DE TÉCNICO EN INGENIERÍA MECÁNICA.**



FILA 1: Fátima Daniela Zayas López, Guillermo Isaac Saravía Ramos, Andrea Michelle Lovo Contreras, Daniel Alejandro Abarca Henríquez, Tatiana Alexandra Castillo Barrera. **FILA 2:** José Luis Marcía Herrera, Brandon Rodrigo Gamero Letona, Denis Samuel Castro Benitez, Rafael Antonio Flores Minero. **FILA 3:** Alexis Alberto Gámez Vásquez, Rodrigo Alberto Meléndez González, William Ernesto Castro Serrano. **AUSENTE:** Eduardo de Jesús Romero Guadrón.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA.

EN LA ESPECIALIDAD DE TÉCNICO EN DESARROLLO DE APLICACIONES MÓVILES.



FILA 1: Kenya Elizabeth Parada Palma. **FILA 2:** Kevin Alejandro Sánchez Crespín, Jared Jazer Romero Orellana, Carlos Benjamín Alvarenga Vásquez.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA FACULTAD DE CIENCIAS Y HUMANIDADES.

EN LA ESPECIALIDAD DE PROFESORADO EN EDUCACIÓN BÁSICA PARA PRIMERO Y SEGUNDO CICLOS.



Magdalena Abigail Andrades Juárez.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA FACULTAD DE CIENCIAS Y HUMANIDADES.

EN LA ESPECIALIDAD DE TÉCNICO EN GUÍA DE TURISMO BILINGÜE.



FILA 1: Karla Lissette Arévalo España, Hazel Johanna Rodríguez Herrera, Jorge Eduardo Portillo Linares, Wendy Yamileth Pineda Ramírez, Kenia Gisela Galicia Jiménez. **FILA 2:** Nancy Estela Cuellar de Ventura, Lucía Nicolle Sanabria Bolaños, Dennisse Ivon Marroquín Cerón, Alexandra Abigail Arévalo Leiva. **FILA 3:** Tatiana Stefany Valencia Yanes, Cinthya Jasmin Flores Rivas, Bryan Anthony Vela Alvarado, Mariana Julissa Cardoza Rodríguez, Alondra Rosibel Benavides Ramírez.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA DIRECCIÓN DE EDUCACIÓN A DISTANCIA.

EN LAS ESPECIALIDADES DE TÉCNICO EN MARKETING DIGITAL Y VENTAS Y TÉCNICO EN DISEÑO GRÁFICO.



FILA 1: Adriana Raquel González Olmedo, German Otoniel Ventura Guevara, Téc. en Diseño Gráfico; Román Arturo Aguilar Serrano, Téc. en Marketing Digital y Ventas; Oscar Elías Cruz Hernández, Téc. en Diseño Gráfico; Carla Beatriz Córdova Ramos, Téc. en Marketing Digital y Ventas. **FILA 2:** María José Peraza Peña, Josseline Gabriela Hernández de Guardado, María Fernanda García Orellana, Alexandra Paola Gamero Rivas, Téc. en Marketing Digital y Ventas. **FILA 3:** Karen Estefany Mejía Henríquez, Estela Marisol Argueta Rodríguez, Marlon Hugo Ramos Contreras, Roxana Noemi Valladares González, Téc. en Marketing Digital y Ventas. **AUSENTES:** Lorena Ruth Fuentes de Candido, Téc. en Marketing Digital y Ventas; Diego Alejandro Caballero Sánchez, Téc. en Diseño Gráfico.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA FACULTAD DE CIENCIAS Y HUMANIDADES.

EN LA ESPECIALIDAD DE TÉCNICO EN DISEÑO GRÁFICO.



FILA 1: Noelia Alexandra Monterroza Flores, Alisson Melisa Sosa Sosa, Daniela Marisela Monge Leiva, Madelyn Marcela Ramírez, Julieta Nohemi Pleitez Rodríguez. **FILA 2:** Georgina Michelle Ramírez Hernández, Madelline Daniela Noyola Ortiz, María Fernanda García Jovel, Wendy Elizabeth Rivas Alfaro. **FILA 3:** Amanda Gisela Crespín Vela, Diego José Ayala Guerra, Salvador Stanley Huezco Machón, Jorge Alberto Lizama Martínez, Keiry Alexandra Rivera Guardado. **AUSENTES:** Mariana IL Cornejo Hwang, Alejandra Saraí Jiménez Escobar, Andrea Estefanía Morán Cabrera.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA FACULTAD DE CIENCIAS Y HUMANIDADES.

EN LA ESPECIALIDAD DE TÉCNICO EN DISEÑO GRÁFICO.



FILA 1: Camilo Alejandro Nieto Orellana, Kelvyn Adolfo Gutiérrez Hernández, César Gabriel Rivera Rivera, Williams Enrique Campos Blanco. **FILA 2:** Helen Grisel Solórzano Arias, José Israel Hernández Ayala, Andrea Alexandra Samayo Santos. **FILA 3:** Zuriel Elena Montano Sorto, Rubidia Dafné Rivas García, Cristina Abigail Hernández Martínez, Raquel Saraí Molina Cordova. **AUSENTES:** Lucía Guadalupe Bonilla Ramos, María Daniela Guzmán Guzmán.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA FACULTAD DE CIENCIAS Y HUMANIDADES.

EN LA ESPECIALIDAD DE TÉCNICO EN MULTIMEDIA.



FILA 1: Elgin Abel Palomo Ramírez, Gustavo Adolfo Cañas Martínez, Carlos Alexis Aguilar Palacios, Sebastian Armando Cardona Ramírez, Denis Leonardo Méndez Fuentes. **FILA 2:** Daniela Cristina Cruz Castañeda, Cynthia Michelle Martínez Mejía, Emeli Lisvea Navarrete Flores, Alexandra Ivette Cortez Leiva. **FILA 3:** Victoria Isabel Chávez Palacios, Kimberly Pamela Aguilar Ramírez, Victoria Alejandra Merino Mejía, Kelly Alejandra Granados Flores, Sofía Lissete Pérez Cañas. **AUSENTES:** Anderson Leví Portillo Mendoza, Cecilia del Carmen Candela Sequeira.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA FACULTAD DE CIENCIAS Y HUMANIDADES

EN LA ESPECIALIDAD DE TÉCNICO EN MULTIMEDIA.



FILA 1: Daniela Brissette Arévalo Hernández, Hilda Yamileth Mercado Melara, Dhomin Alfredo Romero Henríquez, Carlos Enrique Meléndez De la O, Verónica Griselda Rivera Valencia, Mónica Daniela Ruiz Ramírez. **FILA 2:** Jeymi Rosaura Lozano Ayala, Gabriel Fernando Quintanilla López, Mauricio Abrahán Martínez Ramos, Alberto Josué Ramírez García, Katerinne Nahomy Flores Pineda. **FILA 3:** René Israel Monterrosa Rodríguez, Jorge Luis Guzmán Ortíz, Jonathan Ernesto Rivas Chávez, Rodrigo Daniel Rosales Quintanilla, Ludwin Esaú Rodríguez Parada, Bryan Edgardo Hernández Castellanos.

**GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA FACULTAD DE AERONÁUTICA.
EN LA ESPECIALIDAD DE TÉCNICO EN MANTENIMIENTO AERONÁUTICO.**



FILA 1: Leonardo Josué Lazo Martínez, Ismael de Jesús González Rivera, Kevin Alexander Deleón Ramírez, Roger Omar Benitez Sibrian, José Arturo Guardado Rivas. **FILA 2:** Jorge Alberto Alas Panameño, Ricardo De Jesús Flores Fuentes, Oscar David Hernández Valdés, Emerson Elías García Ordoñez. **FILA 3:** Steven Fernando Maradiaga Cubias, Norma Geraldine Hernández Menjívar, David Eduardo Avalos Vigil, Cristina del Carmen Gutiérrez Gámez, José Alejandro Guzmán Batres. **FILA 4:** Héctor José Escobar Reyes, Fedor Guillermo Aragón García, Darío Alejandro Herrera Mayorga, Jairo Said Castillo Arévalo.

**GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO JUNIO-2025 DE LA FACULTAD DE AERONÁUTICA.
EN LA ESPECIALIDAD DE TÉCNICO EN MANTENIMIENTO AERONÁUTICO.**



FILA 1: Luis Guillermo Martínez Batres, Alfredo Sebastián Sánchez Valiente, Jorge Salvador Martínez Varela, Jorge Enrique Vásquez Monge, Diego Alejandro Salguero Figueroa, Edwin Omar López Cruz. **FILA 2:** Oscar de Jesús Reyes Ulloa, Josué Elí Lemus Girón, Alan Christopher Rivera Hernández, Rafael Eduardo Menjívar Castillo, Axel Waldir Peñate Peñate. **FILA 3:** Luis Alejandro Villacorta Rubio, Luis Alonso López Argueta, José Héctor Salmerón Enger, Luis Mario Tomasino Montes. **AUSENTES:** Gabriela Michelle Leiva Iglesias, Ericksson Anderson Martinez Martinez, Hamilton Emersson Martinez Martinez, Vanessa Carolina Miranda Ramos.



**UNIVERSIDAD
DON BOSCO**



**CAMPUS
SOYAPANGO**



**CAMPUS
ANTIGUO
CUSCATLÁN**



UDB VIRTUAL
EL SALVADOR

• *Profesorados* • *Técnicos* • *Licenciaturas* • *Ingenierías* • *Maestrías* • *Doctorados*



2251-8241



UDBelsalvador